



La línea del AVE a su paso por la comarca ya es operativa.

El AVE casi listo para volar

El Tren de Alta Velocidad (AVE) empieza a estar a punto para atravesar "volando" la comarca. Desde el pasado sábado, las empresas gestoras de la línea, Adif y Renfe, han puesto en marcha las pruebas de trenes de viajeros entre el nudo de Mollet y Vilobí d'Onyar. Las pruebas que sirven para validar el material y comprobar sus prestaciones y los sistemas de seguridad, forman parte de la última fase de la línea antes de su puesta en marcha que está prevista para el próximo mes de abril.

En el período de pruebas, según se ha explicado desde la gestora de infraestructuras Adif, se utilizan trenes de la serie 103. La ruta programada de unos 62 kilómetros es la misma que ya utilizan los mercancías que emplean esta vía de ancho internacional para desplazarse entre el puerto de Barcelona y la frontera francesa.

La proximidad de la puesta en marcha de la línea del AVE entre Barcelona y la

vallès

frontera francesa, que cruza el Vallès Oriental desde La Llagosta hasta Sant Celoni, quedó también evidenciada el pasado jueves, día 18, con una visita del presidente de Adif, **Enrique Verdeguer**, a diversos puntos de la nueva infraestructura, entre ellos la nueva estación de cercanías en Montmeló. Verdeguer estaba acompañado por el director de la Línea de Alta Velocidad, **Rafael Rodríguez**, y el gerente de infraestructuras LAV noroeste, **Jaime García-German** y un amplio equipo de técnicos. Verdeguer en la visita concreta al tramo soterrado de Montmeló y a la nueva estación de cercanías, estuvo hablando con el alcalde del municipio, **Antoni Guil**. El alcalde de Montmeló, según han explicado fuentes municipales, aprovechó la ocasión para mostrar la necesidad que tiene el municipio, una vez realizadas las obras, de urbanizar el

tramo cubierto de más de un kilómetro y que va desde la Grua hasta la avenida Pompeu Fabra.

En su visita a las obras, que también incluyó otros puntos como la estación de Sants en Barcelona y Girona, Verdeguer señaló que la infraestructura a su cargo estará completamente lista a finales de este año y se mantiene el objetivo de que la línea pueda ser operativa el próximo mes de abril. Actualmente se trabaja en el último tramo que va desde Barcelona hasta el nudo de Mollet.

VISITA

El presidente de Adif visitó diversas obras de la línea, entre ellas la nueva estación de Montmeló

LA GARRIGA

La vicepresidenta Ortega respalda a la nueva dirección de UDC

La vicepresidenta del Govern, **Joana Ortega**, participó el pasado viernes, día 19, en el acto de presentación del nuevo comité ejecutivo de Unió Democràtica de Catalunya (UDC) de La Garriga. El acto tuvo lugar en el restaurante La Cabaña y contó con un centenar de asistentes entre los que estaban la alcaldesa de la localidad, **Meritxell Budó**, el presidente comarcal de UDC, **Ferran Jiménez** y el vicepresidente de la Diputación, **Ferran Civil**. El presidente de UDC en La Garriga, **Josep Maria Torres**, presentó a los nuevos miembros y expuso las líneas de trabajo de la formación en los próximos tiempos. El comité está formado por **Francesc Puigdomènech**, **Jordi Zapater** y **Montse Llobet**. Joana Ortega que cerró el acto, habló de las elecciones del 25 de noviembre y dijo que había que encararlas con "ilusión y serenidad". "Es necesario -añadió- recoger la voz de la manifestación del 11 de septiembre de manera seria, libre y responsable. La base humanística de Unió tiene muy presente que hay que garantizar el estado del bienestar".



| XAVIER SOLANAS



IxM en la lista de las CUP

El presidente de Independents per Mollet (IxM), **Jesús Maria Carrasco**, es uno de los ocho vecinos de la comarca que forman parte de la lista que las Candidatures d'Unitat Popular (CUP) presenta por Barcelona. Los representantes vallesanos en esta lista, ninguno de los cuales figura en los primeros puestos, son además la regidora de esta formación asamblearia en Cardedeu, **Marta Cordoní**, que va de número 12, el regidor de Santa Maria de Palautordera, **Jordi Pueyo**; la sindicalista de Granollers, **Maria Oliver Reche**; el vecino de La Garriga, **Ester Rocabayera**; la de Caldes de Montbui, **Sandra Redondo** y el actor y vecino de Sant Pere de Vilamajor, **Francesc Lucchetti**. La lista por Barcelona de la CUP-Alternativa d'Esquerres está encabezada por **David Fernández**.

"La Caixa" dona a Bigues 3.000 euros para obra social

El alcalde de Bigues i Riells, **Joan Vila**, el regidor de Benestar Social, **Andreu Xofra**, el director de negocios de "La Caixa" en el Vallès Nord, **Manel Mora** y el director de la oficina en la localidad, **Josep Pineda**, firmaron la semana pasada una donación de 3000 euros destinados a proyectos sociales. Las donaciones serán destinadas al Banco de Alimentos (1800 euros) y a un programa de apoyo a los menores en procesos de inclusión (1.200 euros). Actualmente el Banco de Alimentos de Bigues i Riells cubre las necesidades básicas - alimentación y limpieza- de unas setenta familias de la población. El banco funciona gracias a las donaciones de particulares, empresas y también de una ONG local. El programa de ayuda a la infancia por otra parte, está destinado a menores procedentes de familias desestructuradas que necesitan tratamientos que únicamente se ofrecen por parte de servicios privados.